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令和４年第１回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和４年１月 26日（水）午後１時 30分～午後３時 

 

２ 開催場所 第３委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 水田 博和  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 大野 みどり  

【委 員】 小塩 泰代  

【委 員】 竹田 卓弘  

   

【事務局】 教育部長 西野 正康 

 文化スポーツ部長 上田 敦 

 教育総務課長 兒島 康万 

  同  課長補佐 渡邊 直美 

  同  担当主査 加藤 恵子 

 学校教育課長 大城 達也 

  同  主幹   南 英雄 

  同  指導主事 村上 洋 

 学校給食課長 長江 泰典 

 文化財課長 村松 一秀 

 野外教育センター所長 木全 敦彦 

  同      主幹 西岡 靖成 

 文化・生涯学習課長 内藤 純子 

 スポーツ課長 金田 浩 

 図書館長 田中 裕子 

 食育推進給食会企画経営課長 生倉 勉 

      

４ 議 題 

 ⑴ 令和４年度全国学力・学習状況調査の実施について 

 ⑵ 令和４年度教職員定期人事異動について 

 ⑶ 議案に対する意見について 
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５ 報 告 

 ⑴ 令和３年第５回市議会定例会について 

 ⑵ 令和４年（第４回～第 12回）教育委員会定例会の日程について 

 ⑶ 鳥居松小学校リニューアル工事実施設計の概要について 

 ⑷ 中学校の新しい制服について 

 ⑸ 郷土館のあり方について 

 ⑹ 県指定文化財の指定について 

 

 

６ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者はありません。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、議事録

署名人は、浅井委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

 冬休み中は、事件や事故はなく、穏やかに新学期を迎えることがで

きました。 

１月７日には３学期始業式を行いました。 

 年明けの市の行事は、１月８日に消防出初め式は規模を縮小して実

施、１月９日は新春春日井マラソンの代替大会としてのリレーマラソ

ンを、スポーレ春日井で開催しました。１月１０日には成人式が総合

体育館で行われ、３，５４０名が新成人となりました。午前午後の２

部制で実施し、２，４６５名が参加しました。市内１６校の中学校の

代表で組織された「成人式実行委員会」が中心となり、落ち着いた雰

囲気の中で式典は進みました。 

 １月１３日(木)から１８日(火)に、第４９回けやきの子作品展が、

２年ぶりに文化フォーラム１階交流アトリウムで開催されました。特

別支援学級や特別支援学校の児童生徒の作品が展示され、多くの市民

の皆さんに観ていただき、特別支援教育について関心・理解を深めて

もらう場とすることができました。 

  新型コロナウイルス感染症についてです。「まん延防止等重点措置」

が、１月９日～１月３１日まで沖縄・山口・広島県に適用されたのに

続き、１月２１日～２月１３日まで、東京・愛知・岐阜・三重など 

１３都県に適用され、飲食店に夜８時までの時短営業やイベントの人

数制限などの要請が行われています。また、北海道や大阪・福岡など
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１８道府県が１月２７日～２月２０日まで適用され、重点措置の適用

地域は３４の都道府県に拡大されました。 

  春日井市においても感染者が急増しています。３学期以降１月２４

日までに、教職員５名、児童８４名生徒３８名の陽性者で、小学校９

校と中学校１校で臨時休業や学年閉鎖をおこないました。 

 オミクロン株については、感染性や重症度についてさまざまな情報

が報告されていますが、倍加時間が短く、感染が急拡大しています。

また、若年層の感染者が急増しています。学校においては、これまで

同様、マスクの正しい着用、手洗い、うがい、三密の回避、換気とい

った基本的な感染予防対策の徹底を図ってまいります。 

  令和３年度の卒業式は、中学校は３月３日、小学校は３月１９日で

す。感染症対策として、昨年度と同様に短時間で人数制限をして実施

する予定で、来賓の招待はいたしません。 

 

教育長 「議題２ 令和４年度教職員定期人事異動について」は、地方教 

育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きを適

用し非公開とすることとし、「議題３ 議案に対する意見について」

と順序を入れかえ、最後の議案とすることを提案。 

 

全委員 提案のとおり、全員一致で決定。 

 

 

 

教育長 

１ 議題 

⑴ 令和４年度全国学力・学習状況調査の実施について 

 

教育長  採決の結果、全員一致で「資料のとおり」決定。 

 

 

教育長 ⑵ 令和４年度教職員定期人事異動について 

 

教育長  採決の結果、全員一致で「資料のとおり」決定。 

 

 

教育長 ⑶ 議案に対する意見について 
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教育長  採決の結果、全員一致で「意見なし」と決定。 

 

 

 ２ 報告 

教育長 ⑴ 令和３年第５回市議会定例会について 

教育長 ⑵ 令和４年（第４回～第12回）教育委員会定例会の日程について 

 

 

教育長 ⑶ 鳥居松小学校リニューアル工事実施設計の概要について 

  

浅井委員  外の倉庫について、改修前より改修後は少なくなっているようだ。

学校は備品等が多く、収納場所が必要であるが、少なくしてよいのか。

また、自転車置き場は、改修後はどこに置く予定か。 

 

教育部長  使っていない機械室を倉庫に改修するなどし、必要な倉庫面積分は

確保しています。 

 

教育総務課長  他にも、配膳室を教材室にするなど、収納スペースは確保していま

す。倉庫の数は若干減りますが、検討段階で学校側と協議し、十分足

りるということで設計しております。 

 自転車置き場については、図面には記載されていませんが、十分な

広さで西通用門付近に確保しております。 

 

竹田委員  新設されるエレベーターは、車いすを使用する児童が校舎を自由に

乗り降りできるものか。 

 

教育総務課長  車いすを使用する方や、階段の上り下りが難しい方等が自由に使用

してもらうことと、給食用配膳ワゴンを乗せるものとしても使用して

もらいます。藤山台小学校では、既に人用と配膳用を兼ねたエレベー

ターを設置しております。 

 

竹田委員  配膳用として使用するのであれば、それなりの広さが必要だが、新

設のエレベーターも広めに設計してあるのか。 

 

教育総務課長  １２．２６㎡あります。 
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教育長  配膳用ワゴンと人がいっしょに余裕で乗れるくらいの広さがあり

ます。 

 

竹田委員  車いすで乗っても、決して窮屈ではない広さが確保された設計であ

ることがわかった。 

 

 

大野委員  配膳室を校舎の外に建てる理由はなにか。また、そのメリットとデ

メリットはなにか。 

 

教育総務課長  配膳室が校舎の外にあるのは、建築基準法上の理由によるもので、

校舎と配膳室棟は別に設計しております。ただ、配膳室から校舎の間

は渡り廊下でつなぎ、雨でも濡れないような設計をしております。 

 

 

教育長 ⑷ 中学校の新しい制服について 

  

大野委員  ５パターンのデザイン案について、子どもたちの反応はどのようで

あったか。 

 

学校教育課長  子どもたちから特に感想は聞いていません。 

 印象に残るものとして、今の制服をあまりきちんと着ていない人が

いるので、着るよう指導してほしいとか、保護者からは令和４年度に

新しい制服が間に合うようにしてほしいという意見がありました。 

 

 

教育長 ⑸ 郷土館のあり方について 

  

浅井委員  現在の郷土館を壊した後、新しい建物を建てる計画はあるのか。 

 

文化財課長  中央公民館に春日井の歴史を展示する施設が一部ありますので、現

在、新しい建物を建てる等の計画はありません。 

 

 

教育長 ⑹ 県指定文化財の指定について 
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浅井委員  県指定文化財になると、保管の仕方や保存の対策はどのようになる

のか。 

文化財課長  密蔵院にある収蔵庫に保管されており、今後もそこに保管されま

す。 

 年１回の巡視や、所有者との意見交換のなかで、修理要望があれば

対処するなど、保存に努めております。 

 

 

 〇参考資料について 

 

浅井委員  １１ページのスクールサインについて、令和２年６月の始まった当

時は投稿件数が３２３件あったが、今年度はかなり減っている。忘れ

られているのではないのか。道徳の時間等の機会を通じ、学校で周知

することはあったのか。 

 

学校教育課長  各学期初めに、文書を配布し周知しているが、他の機会においても

周知していきたい。 

 

小塩委員  投稿件数の減少について、どのように検証しているのか。 

 

学校教育課長  投稿件数が減少した理由として、子どもの心の葛藤が減ったとは考

えていません。それよりは、投稿しても現状が変わらないことに対す

る諦めの気持ちもあると推測しています。いずれにしろ、いじめ等に

対し、学校は何らかの対応をしているということを子どもたちに知っ

てもらいたいので、方法を考えてアピールに努めたい。 

 

小塩委員  スクールサインは子どもからＳＯＳを出せる窓口になっているの

で、取組としては良いと思う。 

 

大野委員  学校施設整備に関する要望ですが、校庭の屋外トイレが美しくない

ので、なんとかならないか。屋外トイレは、地域団体が運動場を利用

する場合に使われている。また、災害時に学校の運動場が車中泊用の

避難所として利用される際にも使われるだろう。検討してほしい。 
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教育総務課長  リニューアル工事では、障がい者用トイレも整備していく予定です

が、屋外トイレは整備予定にはありません。要望として伺っておきま

す。 

 

 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成

し、教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和４年２月８日 

 

教育長  水田 博和 

 

署名人  浅井 敦臣 


